

••• LMU HOCHSCHULWAHLEN •••

FACHSCHAFTSVERTRETUNG 10/2020 – 09/2021



IRA CASSANDRA EUE

Rimaykullayki! Mein Name ist Ira und ich beginne im Oktober meinen Master in Ethnologie an der LMU. Im Frühjahr 2019 habe ich einen Forschungsaufenthalt in Peru absolviert. Meine Bachelorarbeit habe ich über das Thema "Kulinarische Ästhetik - Ritual und Symbolkraft von Ernährung" in der Apurímac Region geschrieben. Aktuell bin ich Fachschaftsvorsitzende und studentisches Mitglied im Fakultätsrat.



SEBASTIAN RITTER- CHOQUEHUANCA

Ich studiere im 4. Semester Ethnologie. Mir ist es wichtig, dass die Uni und unser Institut ein offener, diverser und kritischer Ort des Lernens und Austausches ist und mir sind insbesondere die studentische Mitsprache sowie auch die überregionale Vernetzung der Ethnostudis ein wichtiges Anliegen.



MATTHIAS WANDERWITZ

Servus, ich bin der Matthias, ich studiere im 4. Bachelor Semester Ethnologie und bin seit ca. einem Jahr auch in unserer Fachschaft aktiv. Mir geht es bei der Fachschaftsarbeit darum die studentische Mitbestimmung am Institut wahrzunehmen und den Austausch unter den Studierenden zu fördern.



ALEXANDRA JESSICA KINDER

Hola! Ich bin Alex und studiere im 3. Mastersemester Ethnologie. Mir liegt es besonders am Herzen dass die Uni und unser Fach von einem verständnisvollen Miteinander, regem Austausch und gegenseitiger Unterstützung geprägt werden. Wenn wir alle an einem Strang ziehen, kann sich was bewegen!



HELENA WOERNER HARTMANNSGRUBER

Hallo, Hola und Hej, ich bin Helena und studiere jetzt auch schon im 4. Semester Ethnologie. Mir geht es bei der Fachschaft vor allem darum, ein offenes Ohr für eure Anliegen zu haben und einen regen Austausch und Zusammenhalt zu pflegen. Bei der Organisation von Veranstaltungen oder Ausflügen bin ich immer voll dabei. Ich freue mich schon auf neue Ideen und die Gelegenheit uns kennen zu lernen.



SOPHIE RENARD

Hallöchen, ich bin Sophie und studiere im 4. Semester Ethnologie – ein Studiengang voller spannender, engagierter Menschen. Durch die Fachschaft hoffe ich dieses Potential mit euch allen zusammen durch coole Aktivitäten, gegenseitiger Unterstützung, Zusammenhalt und interessantem Austausch in eine schönst mögliche Studienzeit zu verwandeln!

DIE FACHSCHAFT ETHNOLOGIE VERTRITT EURE ANLIEGEN IM INSTITUT UND GESTALTET DAS STUDENTISCHE LEBEN SPANNEND UND AKTIV MIT DURCH PARTYS, ERSTSEMESTLER-BEGRÜSSUNGEN, HÜTTENFAHRTEN UND VIELEM MEHR - WIR FREUEN UNS AUF DICH!